

Hoy, en una moción sobre Telefónica, aprobada a pesar del voto en contra del PSOE

El PP acusa al Gobierno de “renacionalizar” Telefónica con el dinero de las CC.AA. y las entidades locales

- Para Esther del Brío el objetivo del Gobierno es “lograr un puesto en el Consejo de Administración de Telefónica y tomar decisiones que les resulten adecuadas en el momento preciso”
- José Ramón Díez de Revenga exige al Gobierno que “cese de una vez por todas en ese afán intervencionista de andar metiendo sus zarpas estatales en todo”

08 de mayo de 2024.-

- El Senado aprueba una moción del Grupo Parlamentario Popular que acusa al Gobierno de “renacionalizar” Telefónica con los fondos públicos previstos para las CC.AA. y las entidades locales.
- Al inicio de su intervención, la senadora del GPP, **Esther del Brío**, lamenta que mientras el presidente del Gobierno “se tomaba cinco días de reflexión poniendo en jaque a todo el país, las operaciones para renacionalizar Telefónica no han parado”.
- En palabras de la portavoz de Economía, “una vez que el Gobierno de Sánchez ha agotado la colonización de todos los organismos públicos, parece que el proceso de apropiación de empresas estratégicas no ha hecho más que comenzar”.
- Del Brío muestra su perplejidad ante esta situación y critica que el Gobierno utilice el dinero previsto para las comunidades autónomas y las entidades locales para la compra de Telefónica. “Lo que se está haciendo es un ataque a la calidad de los servicios públicos y a la igualdad entre los territorios”, reprocha la dirigente popular.
- A su parecer, con esta operación que ya ha restado más de 2.000 millones de euros de las CC.AA. y entidades locales para esta operación, el Gobierno tiene un objetivo claro: “Lograr un puesto en el

Consejo de Administración de Telefónica y tomar decisiones que les resulten adecuadas en el momento preciso”.

- En este punto, la senadora por Salamanca pone el foco en que mientras el Gobierno tiene los “mayores niveles de endeudamiento en cualquier periodo democrático”, utiliza el dinero de las CC.AA. y las entidades locales para “atacar a la libertad” de mercado “renacionalizando” Telefónica
- Por si esto no fuera poco, Del Brío lamenta que el Gobierno está comprando las acciones de Telefónica con dinero de todos los españoles un 10% por encima del precio del mercado.

TELEFÓNICA Y EL AFÁN INTERVENCIONISTA DE SÁNCHEZ

- Por su parte, **José Ramón Díez de Revenga** exige al Gobierno que “cese de una vez por todas en ese afán intervencionista de andar metiendo sus zarpas estatales en todo”.
- Así, el senador por Murcia censura esta compra, que califica como “una indecencia” con la que Sánchez pretende poner en práctica una política económica “ideológica”.
- A renglón seguido, el dirigente del PP denuncia que el Gobierno lo que realmente hace es quitar los fondos destinados para “la sanidad, la educación, los servicios sociales o las infraestructuras. Asfixia a los ciudadanos desviando el dinero de todos para sus juegos de poder y su ambición desmedida”.
- “Está quitando recursos a los propios ciudadanos. Todo para el pueblo, pero si en el pueblo, puro despotismo”, incide el senador murciano a la vez que pide respeto por la propiedad privada.
- En este contexto, Díez de Revenga asevera que con esta compra de una empresa privada con capital estatal “Sánchez castiga a las comunidades autónomas y que tienen la sana costumbre de no plegarse a sus deseos imperiales, ni siquiera las del PSOE”.